

**Política**

# Petro se refirió al pleito entre Ecopetrol y la Universidad de Cartagena: esto dijo el mandatario

La Universidad de Cartagena debe pagar \$200 mil millones a la petrolera por un pleito de una estampilla.

Redacción Semana  
23 de marzo de 2024

   



El presidente Gustavo Petro habló de la situación entre la Universidad de Cartagena y Ecopetrol. | Foto: Presidencia/Andrea Puentes

El presidente de la República, Gustavo Petro, en el marco del encuentro denominado ‘Gobierno con el Pueblo’, que se llevó a cabo en las últimas horas en el Distrito de Mompox, Bolívar, se refirió al pleito jurídico y económico que existe entre Ecopetrol y la Universidad de Cartagena.

El jefe de Estado le hizo un vehemente llamado a la petrolera. “Es imperativo establecer una concertación. Tanto la Universidad de Cartagena como Ecopetrol son financiadas por nosotros, el pueblo. Por lo tanto, debemos hallar una solución, porque de lo contrario estaríamos perjudicando a nuestra *alma mater*”, dijo.



**Contexto:** El padre Chucho está amenazado y piensa irse a Estados Unidos: “Quiero encontrarme con Petro y decirle que Dios lo bendiga”

## Encuentra aquí lo último en Semana

1. La fiscal Luz Adriana Camargo responde qué pasará con el proceso contra Nicolás Petro. Hay suspicacias y realidades
2. Por primera vez habla la fiscal Luz Adriana Camargo: en entrevista con SEMANA se refiere a su relación con Petro e Iván Velásquez, la oposición y las investigaciones relevantes
3. La aterradora profecía de Nostradamus sobre Kate Middleton;

El presidente Petro enfatizó que "**Ecopetrol** debe buscar el camino para que esos \$ 200 mil millones se queden en la Universidad de Cartagena".



Presidente Gustavo Petro | Foto: Presidencia

"**Ecopetrol** en los años que han pasado, de los amigos de Duque, hizo un negocio con la Universidad de Cartagena, no sé qué ni por qué, se metieron en lío judicial por el contrato; ha fallado un magistrado, supongo que en derecho y el magistrado dice que la Universidad de Cartagena debe pagar \$ 200 mil millones a **Ecopetrol** por una estampilla de esas que siempre se aprueban... no sé qué pasó. [Es decir, al revés, la educación le tiene que pagar \\$ 200 mil millones al petrolero](#)", añadió Petro.

Es de mencionar que desde noviembre de 2006, la Universidad de Cartagena y **Ecopetrol** están en una batalla jurídica. Todo se remonta a cuando la petrolera realizó un pago de \$ 49 mil millones a esa universidad por el uso de la "Estampilla Universidad de Cartagena, siempre a la altura de los tiempos", por concepto de las exportaciones de petróleo que se realizaron desde el puerto de esta ciudad.



Presidente Gustavo Petro. | Foto: Cortesía Presidencia

apuntaría al fin de la familia real

4. SEMANA revela el peligroso acuerdo que se rompió entre indígenas y disidentes de las Farc en Toribío, y que desató una guerra

5. Lina Tejeiro soltó al aire verdad sobre 'pelea' entre Cristina Hurtado y Carla Giraldo; así se tratan en el set

En 2023, la Sección Cuarta del Consejo de Estado falló en contra de la Universidad y le

ordenó devolverle a [Ecopetrol](#) toda la plata que había pagado.

Según el fallo, el dinero que debe devolver la Universidad de Cartagena a [Ecopetrol](#) debe hacerse con los intereses correspondientes, por lo que la cifra ascendería a los 200 millones de pesos; incluso, podría afectarse el funcionamiento universitario al considerar que es un monto multimillonario.

## **Petro arremetió con dureza contra la Federación de Cafeteros: “Es el ejemplo del robo del café por parte de la oligarquía”**

[En medio de la agenda de trabajo que adelantó en el sur del Caribe, el presidente de la República lanzó un ataque en contra de la Federación Nacional de Cafeteros.](#)

En un evento público, **señaló de frente que la Federación era un claro ejemplo del robo de la oligarquía y no es la primera vez que el mandatario colombiano arremete contra esa entidad.**

“La gran hacienda se creó en estas tierras fértiles, planas, que más deberían producir alimento, **es más difícil en una montaña. Los cafeteros a duras penas pudieron crear la economía campesina, que fue una economía de la que todos vivimos durante casi por un siglo**”, sostuvo Petro.

También dijo el jefe de Estado: “La Federación Nacional de Cafeteros es el ejemplo del robo del café por parte de la oligarquía, y [luego se volvieron petroleros y carboneros y recibieron el CVY \(¿cómo voy yo?\), del petróleo, del carbón y la cocaína, y acabaron con la economía cafetera que se desplazó hacia el sur](#)”, dijo.



Presidente Gustavo Petro | Foto: Presidencia

Cabe recordar que hace varios meses, el presidente Petro le había metido presión al nuevo gerente de la Federación Nacional de Cafeteros, Germán Bahamón, **sobre la participación en la entidad de las bases de los campesinos cultivadores del café.**

El mandatario colombiano advirtió, en ese momento, que si la entidad no cede a una reestructuración, puso sobre la mesa la posibilidad de ordenar que se acabe el contrato del Fondo Nacional del Café, al advertir que se trata de un recurso público.





**Contexto:** Cecilia Lopez esta más crítica que nunca: “Gustavo Petro esta matando la izquierda progresista”

“Pero allí entonces tenemos la existencia, que también viene del pasado, de un contrato entre el Gobierno y la Federación de Cafeteros que maneja un recurso público, el Fondo Nacional del Café. Que unas veces tiene más plata”, sostuvo Gustavo Petro.



Gustavo Petro

Universidad de Cartagena

Ecopetro



Unirme al canal de WhatsApp.com de Semana Noticias



Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí



Descarga la app de Semana noticias disponible en:

Google play

Apple store

## Noticias Destacadas

Política Vida Moderna Nación Gente Tecnología Economía



**Gálán visitó las obras del Metro de Bogotá en la calle 72: comprometió al consorcio chino a subsanar los retrasos**

Redacción Semana



**Disidencias de las Fare aclararon lo dicho por Iván Mordisco: “La opción idónea era Petro, pero no apoyamos con dinero la campaña”**

Redacción Semana



**Alcaldía alcanzó, por anticipado, meta de intervención de malla vial en Bogotá: estas son las vías recuperadas**

Redacción Semana



**Envían queja a la Procuraduría por presunta participación política de Gustavo Bolívar**

Redacción Semana



**Petro se refirió al pleito entre **Ecopetro** y la Universidad de Cartagena: esto dijo el mandatario**

Redacción Semana



**Shakira habla con SEMANA de su álbum y sus años más duros. “Cuando viene una dificultad, no viene sola, se juntan todas, parece un juego perverso de la vida”**

Redacción Semana

**Semana**

Copyright © 2024  
Publicaciones Semana S.A  
NIT 860.509.265-1  
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes



### Últimas noticias:

Semana TV

Estados Unidos

Impresa

Nación

Opinión

Vida Moderna

Gente

Pódcast

Especiales

Galerías

### Nuestras marcas:

Semana Play

Economía

Arcadía

Jet Set

Soho

Fucsla

El País

4 Patas

Sostenible

Finanzas Personales

### Acerca de nosotros:

Términos de uso

Política de Tratamiento de Datos

Términos suscripciones

Paute con nosotros

Aviso de privacidad

Política de Riesgos C/ST

Política SAGRILAFT

Certificación ISSN

TyC Plan de Gobierno

### Contáctenos:

Canales de servicio al cliente

Horarios de atención

Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.

Sábados: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

Trabaje con nosotros

### Nuestra App:

Apple Store

Google Play

Para notificaciones judiciales  
e-mail: [juridica@semana.com](mailto:juridica@semana.com)

### Protección del Consumidor



